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Zuständigkeit und Verfahren bei der Konzepterstellung für das 

"documenta-Institut" 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.611 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wer verfasst und entscheidet über das konkrete Konzept des documenta-

Institutes, das ja vor einem Architektenwettbewerb notwendig ist. 

 

2. Wann wird diese Ausschreibung veröffentlicht? 

 

3. Welche Funktion wird der große Raum – auch vor dem Hintergrund der 

Aussagen von Oberbürgermeister Christian Geselle im Extra Tip vom 5.7.17 

- haben, der in den bisherigen Planungen steht?  

 

4. Wird es eine Konzeptänderung der „Neuen Galerie“ geben, die bisher die 

Moderne, aber weniger die zeitgenössische Kunst und Werke der 

documenta gezeigt hat? Ist hier die Stadt beim Land als Träger des 

Museums Vorstellig geworden um eine solche Konzeptänderung zu 

erwirken als Ergänzung zum documenta-Institut? 

 

5. Wird es einen – in den Medien vorgeschlagenen – „internationalen Beirat“ 

für das documenta-Institut geben und wenn ja, wie sieht das zeitliche und 

inhaltliche Verfahren aus? 

 

6. Gibt es Zustimmung seitens Bund und Land zum vom Magistrat 

festgelegten Standort? 

 

Vorsitzender Völler erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadträtin 

Völker für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




